



◀栗東市ホームページフォトニュース

掲載以外のニュースとともに、
より多くの写真が、ご覧いただけます



フォトニュース



1月29日（コミセン治田東）
子育て世代を対象を限定して開催された議会報告会。普段感じていることを話すことで、改善するために、さらに良くするためにどうしたらいいかなど、具体的に活発な意見が飛び交いました。参加者は「今日のように困ったことも話せる場が増えてほしい」「参加してよかった」と話していました。



馬のまちの魅力に迫る
1月26日（JRA 栗東トレーニングセンター）
栗東の魅力発信をする市民記者「ミツケーター」を対象に講座を開講。JRA 栗東トレーニングセンターを特別取材しました。調教コースや厩舎などの説明を受け、参加者からは「栗東市が馬のまちと呼ばれるゆえんがよくわかった」などの感想が聞かれました。
この講座の様子は、栗東市公式Facebook「こますぎる栗東」に投稿しています。



藤井選手に 栗東市スポーツ賞
2月2日（市役所）
特別国民体育大会レスリング競技（鹿児島県・9月）で優勝した藤井達哉選手（栗東高校出身）に賞を贈りました。「滋賀・栗東のために優勝を持ち帰ったかった」「今後の大会でも優勝を目指して頑張りたい」と話されました。ほかにも栗東高校出身の選手たちがそれぞれの舞台で活躍しています。今後の更なる活躍が期待されます！



豆まきで鬼退治！
2月2日（金勝第2保育園）
5歳児が鬼のお面をつけて1、2歳児のクラスを回り、豆まきが行われました。遊戯室では2匹の大きな鬼が出現。怖くて泣き出す園児もいましたが、新聞紙で作った豆を持ち、「おにはそと、ふくはうち！」と大きな声を響かせ、みんな協力して鬼を退治することができました。
健康で元気な1年が過ごせましたように。